



## 令和7年度 1学期終業式

7月18日(金)に視聴覚教室3において1学期終業式が行われました。学校長式辞では、下村校長先生から「4月から今までの学校生活を振り返って、出来なかったことを出来るようにする。出来ていることをさらに出来るようにするなどプラスのことを考えてください。人は、頭で考えて行動するとき成長します。特に、今のみなさんの時期が成長します。すぐ出来るようになればいいが、なかなかそうはいかないので、自分の力の1割から2割のレベルに目標を設定して実践して下さい」とありました。また「みなさんは授業を中心によく頑張っているが、先生が言うてから行動することが多いので、受け身ではなく、自分たちで考えて自ら行動できるようになって欲しいと思います。生徒会を中心に修学旅行や文化祭などを企画したことはすごいことで、うれしく思います。長い夏休みに入りますが、生活のリズムは崩さず、リフレッシュして2学期を迎えましょう。」とお話されました。



## 『明るいまちづくり』標語～特選・入選者紹介

(特選)

「その笑みに 心奪われ 咲く笑顔」 4年 中村 歩夢 (なかむら あゆむ) さん

(入選)

「君と僕 生きてるだけで 丸儲け」 1年 清原 海斗 (きよはら かいと) さん

「ありがとう みんなに笑顔 届けよう」 2年 今西 華蓮 (いまにし かれん) さん

「助け合い 広がる笑顔 未来へと」 2年 内海 瑠菜 (うつみ るな) さん

「優しさが あふれる街に 笑顔咲く」 2年 仲 玲央菜 (なか れおな) さん

「当たり前 感謝の気持ち 忘れずに」 3年 城 あん (じょう あん) さん

## 交通講話・交通安全テスト実施

7月17日(木)1限目に新宮警察署の丸山誠交通課長をお招きし「交通講話」を実施しました。最初に免許の種類や免許制度の仕組みについての説明があり、その後、交通事故防止のためのトレーニングとしてワークシートに取り組みました。丸山交通課長は、特に自転車の交通安全については【①スマホを見ながら運転しない②複数台で併走しない③信号無視をしない④一時停止をする】を提示され、「自転車は車の仲間です。交通ルールを守ることが大事です。事故にあわないためにも、『〇〇かもしれない』というような想像力を働かせることが大切です。」と述べられました。常にこのことを心にとどめてほしいと思います。

## 9月行事予定

- 9月 1日(月) 2学期 始業式
- 9月 3日(水) 火災避難訓練
- 9月 4日(木) がん教育講演会
- 9月18日(木) デートDV防止講座
- 9月25日(木) 思春期講座